

Une belle journée de fête



RÉUNION. Lors de l'assemblée générale, des remerciements appuyés ont été adressés à la presse locale, qui rend compte régulièrement de la vie de l'association de sauvegarde du patrimoine bourniquel.

Après une assemblée générale annuelle studieuse suivie de la messe célébrée par les pères Olivier Giraud et Bernard Nougier, la Bourniquelle offrait l'apéritif dans l'ambiance chaleureuse des retrouvailles annuelles.

Puis, le copieux et délicieux repas estival préparé par Karim pour la troisième année, comblait, com-

me d'habitude, les 135 convives.

Après une riche tombola, les tables ne se libéraient pas pour autant, certains continuant les discussions, d'autres partageant dans la bonne humeur des jeux de cartes.

Comme la météo avait cessé ses sautes d'humeur, ce fut une bien agréable journée à Borne. ■